

Der ISEK-Prozess

Die Stadt Pulheim bittet um Ihre aktive Mitarbeit am ISEK Pulheim 2030.

Auftaktveranstaltung ISEK Pulheim 2030

10. März 2020, 18.00 Uhr, Ratssaal,
Pulheimer Rathaus
öffentliche Veranstaltung



Digitale Beteiligung & Infostand

ab 10. März 2020 27. März 2020



Themenworkshops

1. Workshop „Stadtmitte“
2. Workshop „Perspektive“

Teilnehmer aus der Stadtgesellschaft und Kommunalpolitik



Ortsrundgang

Voraussichtlich Sommer und Herbst 2020,
u.a. Vorstellung und Diskussion der erarbeiteten Ideen

öffentliche Veranstaltung



Abschlussveranstaltung ISEK Pulheim 2030

Voraussichtlich Frühjahr 2021
öffentliche Veranstaltung

Weitere Informationen zum ISEK finden Sie auf der Internetseite der Stadt Pulheim: <https://tinyurl.com/y3q627eb> (Kurzlink auf die Internetseite der Stadt Pulheim)

Gerne nehmen wir Sie in einen E-Mailverteiler auf, der über die Fortschritte und Termine des ISEK-Pulheims berichtet.

Für Rückfragen wenden Sie sich gerne an Sven Müller-Grunau: sven.mueller-grunau@pulheim.de, 02238/808-255.

Meine Ideen für Pulheim

Bitte am Ende der Veranstaltung abgeben oder auf dem Postweg an die Stadt Pulheim senden:
Postfach 1345, 50241 Pulheim.



Integriertes
Stadtentwicklungskonzept
Pulheim 2030

Auftaktveranstaltung



10. März 2020

18 Uhr

Ratssaal

Pulheimer Rathaus

Alte Kölner Straße 26

Was ist ein ISEK?

Die Abkürzung ISEK steht für Integriertes Stadtentwicklungskonzept.

Entwicklungsperspektiven im Blick

Das Ziel von ISEK Pulheim 2030 ist es, Entwicklungsideen und -ziele für den zentralen Bereich von Pulheim für das nächste Jahrzehnt aufzeigen. Auf diese Weise kann die Stadt Pulheim unter Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger eine aktive und steuernde Rolle bei der zukünftigen Entwicklung zentraler Themenfelder, wie z.B. Einzelhandel, Verkehr und Mobilität, Wohnen oder öffentlicher Raum im Stadtkern, einnehmen.

Mitmachen und Zukunft gestalten

Aufgrund der räumlichen Fokussierung und der angestrebten Entwicklungsperspektiven für die Zukunft, ist es der Stadt Pulheim wichtig, die Menschen vor Ort aktiv einzubinden. In der Erarbeitungsphase des Konzeptes sind Bürgerinnen und Bürger, Gewerbetreibende, Akteure der Stadtgesellschaft und Interessierte gefragt, ihre Ideen und Vorstellungen für die Zukunft von Pulheim einzubringen. Durch die gemeinsame Erarbeitung und Diskussion von Zielen und Maßnahmen sollen die Akzeptanz sowie die Umsetzungswahrscheinlichkeit der erarbeiteten Ziele und Maßnahmen erhöht werden.

Pulheim 2030: Der ISEK-Bereich



- | | |
|--|---|
|  Infrastruktureinrichtungen |  Parken |
|  Öffentliche Plätze |  Kreuzungen |
|  Grünflächen und Parks |  Grenze Ortskern |